

令和4年7月22日

## 当院職員の新型コロナウイルス感染について（第14報）

7月22日に当院職員4名及び患者3名が新型コロナウイルスに感染していることを確認しました。

管轄保健所の指示に基づき、接触した可能性のある患者様及び職員を対象にPCR検査等を実施しております。

今回、複数の職員が感染したことを受け、今後、院内で感染が拡大し診療機能に重大な支障を来たさないようにするため、入院受け入れの一部制限を実施致します。

内容は、当面の間、心疾患を始めとする循環器系疾患で入院の必要性がある方につきましては、循環器系疾患の入院受け入れが出来る施設での入院加療をお願いするというものです。その他の疾患につきましては、入院を受け入れ致します。また、外来に関しましては、通常通り診察を行います。

今後、状況に応じた必要な措置を順次行い、感染拡大防止に万全を期して参ります。

また、新たな情報につきましては、当ホームページにおいて報告致します。

皆様には、ご迷惑をお掛けしますこととお詫び申し上げます。

☆受診、来院時のお願い

- ・受診、来院時には、必ずマスクを着用して下さい。
- ・手指消毒剤を使用し手指消毒を徹底して下さい。
- ・同伴者等との大声での会話はお控え下さい。

感染拡大防止のためにも、皆様、ご理解とご協力の程お願い申し上げます。

紀南病院  
病院長 阪越 信雄